



IRSA

Un projet pour chacun

Uccle, le 23 mars 2016

Les événements tragiques que nous vivons en ce moment, nous imposent une vigilance particulière et accrue pour la sécurité de nos élèves.

À la demande de Madame la Ministre de l'éducation, de la culture et de l'enfance, des mesures de prévention sont appliquées au sein de l'IRSA.

- L'encadrement lors de chaque entrée et sortie des bus de l'école est renforcé. Les grilles extérieures sont fermées pour qu'aucune voiture n'entre sans autorisation ;
- Seuls les membres du personnel de l'institution et les élèves peuvent entrer dans les bâtiments ;
- Les portes des entrées sont fermées dès le début des cours et jusqu'à la fin des cours.
- Il est demandé à tous les élèves de respecter les horaires de début de cours afin d'éviter les retards ;
- Départ des élèves :
 - o Au secondaire, dès la fin des cours, les élèves sont priés de se rendre directement dans les bus de la Cocof ou à l'arrêt du bus TEC.
 - o Aucun véhicule autre que ceux de l'IRSA ne sera autorisé à entrer sur le site.
 - Un 'Kiss and drive' sera organisé sur un des parkings de bus devant l'IRSA pour les parents de la crèche.
 - **Seules quelques personnes qui auront une autorisation écrite pourront entrer sur le site avec une voiture (parents d'enfants polyhandicapés ou personnes handicapées).**

Nous vous remercions de votre compréhension et soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour veiller à la sécurité et au bien-être de vos enfants. Le respect des mesures, surtout au niveau accès et horaire, fait bien entendu aussi appel à votre bienveillance.

Reginald BEYAERT
Directeur Général